

Stiftung
❁ Perspektive Hausarzt

Die Stiftung Perspektive Hausarzt – hat als Ziel die Förderung von Projekten und die Erhaltung, Stärkung und Sicherstellung einer flächendeckenden Hausärztlichen Versorgung. Die Stiftung fördert dazu Projekte, um dem ärztlichen Nachwuchs die Hausärztliche Versorgung näher zu bringen und unterstützt Studien in der Allgemein- und Familienmedizin.



Mit dem **Promotionspreis „fame“ für Allgemein- und Familienmedizin** werden alle zwei Jahre besondere Promovenden der Medizin aus diesem Fachbereich ausgezeichnet. Der Preis wird für aktuelle Promotionsarbeiten gewährt, deren Ergebnisse publiziert oder zur Publikation akzeptiert werden.

Die Stiftung Perspektive Hausarzt freut sich auf die eingereichten Arbeiten bei

Stiftung
❁ Perspektive Hausarzt

Edmund-Rumpler-Straße 2
51149 Köln
T +49 (0)2203 . 977 88 20
F +49 (0)2203 . 977 88 23

stiftung@hausarzteverband.de
www.stiftung-perspektive-hausarzt.de

Kontakt: Frau Susanne Rieß



fame
Promotionspreis
Familienmedizin 2022



fame Promotionspreis
Familienmedizin 2022

Bewerbung

Promovierende bewerben sich direkt bei ihrem Institut oder Lehrstuhl und reichen über diesen ihre Arbeit für den Promotionspreis ein.

Kriterien für die Zulassung der Arbeiten sind:

- Die Arbeiten wurden publiziert oder sind zur Publikation zugelassen
- Die Arbeiten orientieren sich thematisch an der Hausärztlichen Versorgung
- Der betreuende Lehrstuhl empfiehlt die Arbeit für den Promotionspreis mit einem Kurzgutachten
- Die Arbeit wurde im vorgegebenen Zeitfenster erstellt

Auswahl der Arbeiten

Es findet eine Vorauswahl der Arbeiten durch ein Institut oder Lehrstuhl für Allgemeinmedizin statt. Die eingereichten Arbeiten werden mit einem Kurzgutachten bei der Jury der Stiftung Perspektive Hausarzt eingereicht.

Die Jury

Dr. Irmgard Streitlein-Böhme Vorsitzende der GHA, Gesellschaft der Hochschullehrer für Allgemeinmedizin

Ulrich Weigeldt Bundesvorsitzender Deutscher Hausärzterverband e.V.

Prof. Dr. Martin Scherer Präsident der DEGAM, Deutsche Gesellschaft für Allgemeinmedizin und Familienmedizin

Preis

Es werden bundesweit drei herausragende Arbeiten aus dem Themenbereich der Hausärztlichen und familienmedizinischen Versorgung prämiert.

Der Preis ist mit jeweils 2.500 Euro dotiert.